

Condenan a ciudadano paraguayo por transportar 162 kilos de marihuana en una operación policial

Principal



Publicada el: 19/11/24	Visitas: 160
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 59	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/condenan-a-ciudadano-paraguayo-por-transportar-162-kilos-de-marihuana-en-una-operacion-policial_8824.php

CONDENAN A CIUDADANO PARAGUAYO POR TRANSPORTAR 162 KILOS DE MARIHUANA EN UNA OPERACIÓN POLICIAL

Principal

Condenan a ciudadano paraguayo por transportar 162 kilos de marihuana en una operación policial

Ciudadano paraguayo sentenciado tras ser detenido con 162 kilos de marihuana en un operativo policial.

Condena a Ciudadano Paraguayo por Tráfico de Estupefacientes

La Justicia uruguaya ha condenado a un ciudadano paraguayo de 23 años, detenido en un operativo realizado el pasado domingo en la ruta 5, en Durazno.

El individuo transportaba más de 162 kilos de marihuana provenientes de Paraguay con destino a Montevideo.

El tribunal dictó una pena de cuatro años y medio de prisión por los delitos de tráfico de estupefacientes y posesión de drogas. En este procedimiento, también fue detenida una mujer de 21 años, quien lo acompañaba, pero ella recuperó su libertad posteriormente.

Detalles del Operativo

La incautación de la droga se llevó a cabo durante la tarde del domingo, cuando efectivos del Destacamento de Durazno realizaron un control de rutina en el kilómetro 186 de la Ruta 5. Durante este procedimiento, se interceptó una camioneta de matrícula paraguaya, que contenía 162,462 kilos de marihuana ocultos en un doble fondo.

La inspección reveló un compartimento oculto que albergaba 299 paquetes envueltos en cinta marrón.

Los envoltorios fueron documentados por la Policía Científica y sometidos a pruebas de campo que confirmaron la naturaleza de la sustancia como marihuana.

Fuente: Telenoche

Imágenes

CONDENAN A CIUDADANO PARAGUAYO POR TRANSPORTAR 162 KILOS DE MARIHUANA EN UNA OPERACIÓN POLICIAL

Condenan a ciudadano paraguayo por transportar 162 kilos de marihuana en una operación policial

Tags

policial, paraguayo, marihuana, procedimiento, ciudadano, durazno, domingo, operativo, condena, sentenciado, detenido, estupefacientes

Noticias relacionadas

4.8 * *Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos*

4.4 * *Una mujer fue detenida por Aduanas mientras viajaba en ómnibus con más de un kilo de marihuana en su mochila, lo que la llevó a enfrentar cargos penales*

3.6 * *Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas*

4.3 * *Policía desentierra en Paso de la Arena un impresionante hallazgo: cerca de 190 kilos de droga ocultos en un terreno*

4.0 * *Impactante incautación de cocaína, pasta base y marihuana; investigan la posible implicancia del empresario asesinado en el tráfico de drogas*

4.8 * *Hombre sentenciado tras intentar introducir 42 kilos de narcóticos por el puente San Martín*

4.4 * *Récord histórico en la venta de marihuana en Uruguay, pero especialistas alertan sobre posibles efectos en la salud cerebral*

5.0 * *Golpe al narcotráfico: más de 1.400 kilos de marihuana fueron incautados en Colonia*

4.0 * *Operativo en Salto: tres individuos arrestados con un cargamento de 100 kilos de marihuana proveniente de Brasil*

3.7 * *Operativo policial desarticula una red de narcotráfico con la incautación de 1.000 kilos de cocaína en cinco allanamientos*

Categorías

Interior
aldea

Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos

Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024